Demeurez en mon amour, gardez mes commandements,

Par l'Esprit de vérité, allez et portez du fruit.

En même temps, verbalement, il faut répondre :

Merci beaucoup, Que tout ce que vous me souhaitez vous arrive également, au Nom de Jésus-Christ.

Se remettre immédiatement à chanter la suite intérieurement, partir, ne pas rester avec la personne. Si on n'arrive pas à se dégager, rajouter « Au revoir » et éventuellement si possible selon la politesse : « Et que je ne vous revois plus jamais ». La personne va enlever immédiatement la malédiction qu'elle t'a mise.

« Qu'il te soit fait selon ta parole » est la référence de l'Evangile qui correspond à cette réponse faite à quelqu'un qui te maudit en face de façon hypocrite et tu ne peux rien faire. C'est pourquoi faire cette réponse n'est pas contraire à l'Evangile ni à l'attitude chrétienne dans la vie, qui ne consiste pas à se faire écraser sans rien dire par des gens malveillants alors que Jésus est le plus fort. S'ils veulent la malédiction, ils l'auront.

« Qui vivra par l'épée, périra par l'épée. »

« On récolte ce que l'on sème », cela dit en termes plus courants.

On peut dire aussi : « Qui sème le vent récolte la tempête », avec le bon sens populaire.

Faites attention : bien respecter la phrase et mettre les mots : « au Nom de Jésus-Christ » à la fin, car si on les met au début les gens s'en vont. Et là, on ne peut plus rien faire. »

6- Injonction pour stopper les esprits mauvais envoyés sur vous

Explication et nécessité de cette injonction (par Brigitte)

Certaines personnes ont aussi le pouvoir satanique d'envoyer sur vous des esprits mauvais qu'elles font venir en employant des mantras d'invocation au démon enseignés par les sorciers qu'elles consultent. Ces esprits mauvais envoyés sur vous provoquent divers ennuis, notamment l'impossibilité ultérieure de prier, diverses douleurs physiques et maladies,

des blocages professionnels, et toutes sortes d'embêtements divers et variés. Les personnes qui pratiquent cette technique utilisent pour cela leurs yeux, en vous regardant fixement d'une manière bizarre, ou bien des gestes codés comme se frotter les doigts, se tenir le ou les bras, crisper les mains dans leurs poches, etc. En général, on ressent un malaise indéfinissable lorsque ces personnes font cela, mais on ne sait pas ou on ne comprend pas ce qui se passe. L'aspect pernicieux de cette technique est qu'elle peut se réaliser mine de rien, au cours d'une conversation courante.

Que faut-il faire dans ces cas-là ?

Notre Seigneur Jésus-Christ a montré à Brigitte ce qu'il faut faire pour se défendre de ces pratiques. Il suffit de dire à la personne les paroles suivantes, avec autorité :

Au Nom de Jésus-Christ, arrête ! Tu n'as pas honte de faire ça ?

L'esprit mauvais envoyé sur vous rebrousse chemin immédiatement. Il se retourne alors contre la personne qui l'a envoyé et il la punit de son acte en lui infligeant la souffrance qu'elle voulait vous administrer. Les démons détestent être envoyés sur des personnes qui prient ou qui ont le pouvoir de les chasser au Nom de Jésus-Christ. Vous pouvez ajouter ensuite, de façon similaire à la prière N°5: Au Nom de Jésus-Christ, pars de ma vie et ne reviens plus jamais!

Ces 2 injonctions peuvent aussi être utilisées au téléphone, car certaines de ces personnes ont le pouvoir de vous maudire à distance par un simple appel téléphonique. Raccrochez immédiatement ensuite. La politesse n'est pas de mise avec de telles personnes. Elle peut au contraire être un obstacle. N'ayez pas peur : à l'usage, vous remarquerez que la personne à qui vous dites cela ne réagit pas. Elle reste comme pétrifiée. C'est à l'esprit mauvais envoyé sur vous par elle que vous vous adressez. Il faut parler au démon avec autorité. Les réactions de vos ennemis vous surprendront de façon positive. Le Saint Nom de Jésus-Christ est plus fort que tout esprit mauvais et tout pouvoir de l'Ennemi, obligé de se soumettre à Lui (cf. Philippiens 2, 6 à 11).